

Rapport personnel 2

Travail réalisé

J'ai continué à travailler sur le travail en cours en apportant des ajouts au code des différentes classes et en corrigeant certaines erreurs qui se sont présentées. Mon travail s'est principalement concentré sur le débogage du code existant et le nettoyage de celui-ci. J'ai aussi ajouté un peu de documentations sur les méthodes pour que les autres comprennent ce que j'ai fait puisque finalement quelqu'un d'autre avait aussi réalisé des classes ayant le même rôle que moi.

Travail en cours et à suivre

Je n'ai pas eu le temps de me concentrer sur l'implémentation de la barre de recherche dans le menu d'ajout de blocs. Je vais travailler avec Raphaël sur la barre de recherche pour qu'elle fonctionne correctement avec tous les types de blocs disponibles et que l'affichage des résultats filtrés soit clair et facilement compréhensible pour l'utilisateur.

Alexandre Trotel, étudiant en première année en SN à l'ENSEEIH (reg7)